

<https://info.nodo50.org/Acto-contr-a-el-desalojo-de-la-AV.html>



# Acto contra el desalojo de la AV Valle-Inclán

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 1ro de noviembre de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

El sábado 23, la asociación de vecinos Valle-Inclán de Prosperidad volvió a hacer acto de presencia en la plaza del barrio con una fiesta de carácter reivindicativo en la que soci@s y vecin@s querían mostrar su descontento además de rendir homenaje a Miguel Hernández en el centenario de su nacimiento.

Como en ocasiones anteriores, el encargado de presentar las intervenciones fue Seju Monzón. En primer lugar, María, presidenta de la asociación inauguró oficialmente el curso 2010-2011 en el que la asociación seguirá impartiendo sus talleres, charlas y ciclos formativos como es habitual. A continuación, una de las socias, caracterizada como la presidenta de la Comunidad de Madrid, respondió a las preguntas que los presentes quisieron hacer en referencia al desalojo y a las diversas políticas de privatización que lleva el gobierno de la Comunidad. Con esta pantomima, la asociación quería mostrar su interés en sentarse a negociar con los responsables de la administración, ya que la Consejera de Educación se había comprometido, el día 14 de octubre en la Asamblea de Madrid, a entrevistarse para tratar el tema del desalojo; compromiso que todavía no ha sido cumplido.

Posteriormente en homenaje a Miguel Hernández diversos artistas leyeron y cantaron poemas de este autor. Delfín Yeste, Eduardo Gómez y dos niños de 4º de Primaria del colegio público Pintor Rosales fueron los responsables de dicho homenaje que además fue acompañado de la lectura de poemas de su propia creación.

Al final de mañana, mientras se invitaba a los presentes a limonada, Felipe Llorente cantó poemas de Miguel Hernández acompañado de su guitarra.

Como siempre, la asociación proporcionó información acerca de sus actividades y de su situación actual y se recogieron firmas de apoyo.

Como lleva siendo habitual desde el comienzo de la movilización en contra del proceso de desalojo, el encuentro tuvo muy buen ambiente y sirvió para mostrar el interés de la asociación en continuar con su labor en el local de Luis Cabrera y el apoyo de much@s vecin@s del barrio.

Fuente: [FotogrAcción](#)